

Hirtzfelden

Travaux participatifs dans la forêt du Rothleible



Les bénévoles toujours prêts à soigner l'environnement. Photo L'Alsace /Christian Werthe

Un chantier nature s'est déroulé samedi 30 septembre sous l'égide du conservatoire des espaces naturels d'Alsace (CEN Alsace) qui œuvre pour la protection de la nature.

Ce chantier participatif a été mené en coordination avec la Maison de la nature du vieux canal d'Hirtzfelden sous la houlette de Fernand Kasel. Ces travaux ont consisté à l'entretien des lisières et des clairières steppiques à fraxinelles. Sous la direction de Louis Thiebaut technicien du conservatoire naturel, les bénévoles ont réalisé un travail remarquable. La clairière a été préalablement légèrement chauffée à l'aide d'une motofaucheuse pour ne pas abîmer le site. Les bénévoles ont pour leur part ratissé l'herbe fauchée et l'ont exportée hors du site pour éviter d'enrichir le milieu. La clairière est ainsi prête pour permettre la préservation de l'habitat favorable à la fraxinelle. La fleur évolue sur un sol sec, pauvre et sans trop de concurrence. Le CEN Alsace gère 375 sites, 3 684 hectares de nature protégés, dont quatre réserves naturelles nationales et huit régionales.

Un deuxième chantier se déroulera samedi 21 octobre dans la forêt du Niederwald, au départ de la salle polyvalente d'Hirtzfelden, à 14 h.